

Rückblick 10. und 11. Kalenderwoche



Für den Welt-Downsyndrom-Tag (WDST), wurden bei uns fleißig Socken ausgemalt. Am 21.03.2023 heißt es für alle bunte Socken tragen und Spaß haben.

In der Back-AG gab es das letzte Mal ein leckeres Walnussbrot. Dazu wurden leckere Dips kreiert. Am nächsten Tag konnten sich alle unsere Kinder das Brot schmecken lassen.



Dienstags war wieder mal Schach angesagt. Aber wir spielen Schach nicht nur in unserer AG. Es ist schon langsam zur Gewohnheit geworden, das Schachspiel bei schlechtem Wetter oder Langeweile herauszuholen. Ob die 1. Klasse bis zur 4. Klasse, Schach ist gerade hoch angesehen.



Auch unsere Hauswirtschaft AG wird sehr gut angenommen. Mit viel Fleiß aber auch Geduld gehen die Kinder in diese AG und sind am Ende auf ihre Kunstwerke stolz.



Bei tollem Wetter am Freitag haben wir versucht unseren Körper nachzuzeichnen. Gar nicht mal so einfach, bei diesem Wind. Aber am Ende kamen die tollsten Dinge raus. Danach wurde mit dem restlichen Papier, Prinzessin oder Superheld gespielt.



Unsere kreativen Kinder haben auch ein eigenes Spiel entworfen und dieses wurde gleich eingespielt.



Wir wünschen allen Eltern, aber auch Kindern eine schöne Woche.

Euer Sandersdorfer-Hortteam